

ENSEÑANZA. LAS FAMILIAS RECLAMAN QUE MÁS ESCUELAS ABRAN SUS PUERTAS EN JULIO Y AGOSTO

Sólo 20 colegios 'alivian' a los padres abriendo en verano

La mayoría de los centros activos durante los meses estivales son gestionados por los ayuntamientos, que priman las actividades de ocio sobre las académicas

El verano, lejos de aliviar a los padres granadinos con vacaciones, se ha convertido en un problema adicional, ya que muchos no saben dónde dejar a sus hijos. Sólo 20 colegios de la provincia les ayudan abriendo en verano.

JORGE PARADINAS. Granada

► La tan traída conciliación de la vida familiar y laboral se convierte en un problema de gigantescas proporciones durante los meses estivales para cientos de padres granadinos, que deben trabajar tanto en julio como en agosto y no saben qué hacer o dónde dejar a unos hijos que no volverán a clase hasta mediados de septiembre. Los centros educativos de la provincia, que cerraron el pasado 24 de junio, no son precisamente los mejores aliados a la hora de echar una mano a estos desesperados padres, ya que, según fuentes educativas, tan sólo una veintena de colegios granadinos permanecen abiertos durante el presente verano, una cantidad mínima si se tienen en cuenta que en la provincia hay más de 300 centros educativos públicos.

Es evidente que la razón de ser de los colegios e institutos granadinos es dar servicio durante el curso escolar, es decir, desde septiembre hasta junio, pero las exigencias laborales actuales—cada vez son menos padres que pueden atender a sus hijos durante los meses de julio y agosto—ha provocado que muchas asociaciones de padres de alumnos reclamen la apertura de



Niños juegan en el campamento de verano organizado por FAPA-Alhambra en Cogollos Vega. JUAN PALMA

Campamento de verano de FAPA-Alhambra

► Los padres no sólo reclaman que se abran más colegios durante los meses estivales, sino que además predicán con el ejemplo. La Federación Granadina de Asociaciones de Madres y Padres de Alumnos (FAPA-Alhambra) organiza desde hace años un campamento de verano cuyo objetivo es dar cobijo a los hijos de aquellas familias que, por cuestiones laborales o de otra índole, no pueden hacerse cargo de los menores durante las vacaciones de estos.

La residencia La Atalaya, una

instalación de la Junta ubicada junto a Cogollos Vega, en un excepcional escenario en la ladera de la sierra de Huétor, ha sido el lugar escogido este año por la federación que agrupa a las asociaciones de padres y madres de la provincia.

"Nadie mejor que nosotros entiende las necesidades de muchos padres que deben trabajar y no pueden dejar a sus hijos con nadie. Por ello decidimos poner en marcha este proyecto, que les descargará un poco de esa responsabilidad y en el que hay menores desde 3º

de Primaria hasta Secundaria", explicó José Antonio Puerta, presidente de FAPA-Alhambra. Más de 220 niños están participando en el campamento que se prolongará hasta el 30 de julio y en el que se mezclan las actividades lúdicas con la educación en valores o la enseñanza de inglés.

Los menores proceden de toda la provincia y, según explicó Puerta, también hay niños de integración. Destacó, además, que varios padres son los que ejercen de monitores en el campamento.

los centros durante todo el verano. El presidente de la Federación de Padres de Alumnos de Granada (FAPA-Alhambra), José Antonio Puerta, explicó al respecto que cada vez son más las familias que se ven obligadas a recurrir a las escuelas de verano porque no pueden atender a los menores en casa. "Estos campamentos se han convertido en una necesidad", recalcó. Puerta añadió que hay padres que incluso piden que se lleven a cabo este tipo de iniciativas en Navidad o Semana Santa. FAPA-Alhambra lleva años predicando con el ejemplo mediante la organización de campamentos de verano en los que da acogida a niños de los que no se pueden hacer cargo sus familias durante el verano. El campamento de FAPA-Alhambra se ha organizado durante este mes de julio en Cogollos Vega, en una residencia cedida por la Junta de Andalucía.

La Consejería de Educación, en cualquier caso, poco tiene que ver con la apertura de sus colegios durante los meses de verano. Los ayuntamientos son los que se encargan de la gestión del 90% de estos centros durante los meses de julio y agosto, mientras que el resto corresponde a asociaciones de padres e incluso a los propios colegios. Las plazas se reservan generalmente para alumnos de Infantil y Primaria, es decir, de tres a doce años, para que así las familias puedan continuar con la misma rutina del resto del año, ya que los horarios de apertura son similares a los del curso. Las actividades que se ofrecen dependen de cada centro, pero suelen primar las de ocio—desde deportes hasta talleres de pintura—sobre las académicas. Son pocos los colegios que aprovechan el verano para impartir clases de refuerzo de determinadas asignaturas.

En Andalucía permanecen abiertos en verano unos 400 colegios de los 3.000 existentes, según fuentes autonómicas, una cifra que se aumenta año tras año. ■

Comente esta noticia en...

www.laopiniondegranada.es

UNIVERSIDAD. ACUERDOS DEL CONSEJO DE GOBIERNO

Una guía servirá de base a la UGR para proponer nuevas titulaciones

► La Universidad de Granada (UGR) se prepara para dar cabida a nuevas titulaciones dentro del proceso de adaptación al Espacio Europeo de Educación Superior (EEES) y, precisamente para aglutinar todas las propuestas de nuevos títulos, la institución ha decidido crear una guía que sirva de cauce para gestionar dichas propuestas. Así lo decidió ayer el Consejo de Gobierno de la Universidad de Granada (UGR) una vez acabado el proceso puesto en marcha por la comisión académica del Consejo Andaluz de Universidades (CAU) para la propuesta de

títulos en las universidades andaluzas.

La guía recogerá normativa y documentación relativos a los nuevos títulos, equipos de trabajo, grupo docente de la titulación, comisión de planes de estudio, directrices y recomendaciones a seguir en la elaboración de las propuestas de título de grado y procedimiento para la aprobación de los mismos.

El Consejo de Gobierno también dio el visto bueno a la creación de la Comisión de Títulos de Grado, cuyas funciones serán informar sobre la 'Memoria para la solicitud de Verificación de Títulos Oficiales'

que le sea remitida por la Comisión de Planes de Estudio. También dará conocimiento al Rectorado de las propuestas de titulaciones elaboradas.

La UGR también creará la Comisión de Evaluación y Calidad, que actuará como órgano de seguimiento y asesoramiento de los programas y acciones encaminados al establecimiento de la calidad en la Universidad.

El Consejo aprobó los siguientes títulos propios: Experto en género y salud, Master en mediación familiar y social y Experto en mediación social. ■ J. P. Granada

LABORAL. EL SERCLA SE POSPONE AL MIÉRCOLES

Aplazan la reunión sobre el conflicto de los vertederos

► El comité de empresa de Fomento de Construcciones y Contratas (FCC), concesionaria del servicio de vertederos en Granada, y la patronal han aplazado hasta el miércoles la reunión prevista ayer en el Servicio Extrajudicial de Resolución de Conflictos Laborales (Sercla). Dicho encuentro tiene como objetivo tratar las subidas salariales acordadas en el convenio provincial.

Las partes, en cualquier caso, efectuarán una ronda de encuen-

tros previos. El lunes está previsto un encuentro entre la Diputación y FCC, mientras que el martes el comité de empresa mantendrá una reunión con Resur en la sede de la empresa.

El presidente del comité de empresa de FCC, Antonio Jesús Jaime (CCOO) insistió en la "voluntad negociadora del comité", mientras que UGT advirtió de que los trabajadores "siguen siendo víctimas de los desacuerdos entre Diputación y FCC". ■ E. P. Granada